

Reino Unido decide hoy sobre su futuro y el de toda Europa

Los partidarios del 'Brexit' y los de la permanencia en la Unión cierran la campaña con los sondeos igualados y un alto número de votantes indecisos

PABLO GUIMÓN, Londres
Los británicos se enfrentan hoy a la votación que decidirá su futuro y el del resto de Europa. Los partidarios del *Brexit* y los de la permanencia cerraron ayer la campaña con los sondeos muy igualados. El primer ministro, David Cameron, reiteró su mensaje patriótico: "Los británicos no huyen". Los euroescépticos apelaron al corazón de los indecisos.

Las urnas demostrarán si los ciudadanos van a escuchar a los

Referéndum sobre la permanencia de Reino Unido en la Unión Europea



Vote solo una vez poniendo una cruz junto a la casilla de su elección

X

¿Debería Reino Unido permanecer como miembro de la Unión Europea o abandonar la Unión Europea?

Permanecer como miembro de la Unión Europea

Abandonar la Unión Europea

que han alertado de las graves consecuencias de la salida o si se impone la opción de controlar las fronteras para frenar el problema migratorio por encima de la estabilidad económica. La campaña ha abierto profundas grietas en el Partido Conservador, ha exhibido la falta de discurso sólido por parte del laborismo y, sobre todo, ha dejado en evidencia la oposición de todo el país a profundizar en la integración europea. **PÁGINAS 3 A 6**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

El Gobierno de Colombia y las FARC ponen fin a 50 años de guerra

El presidente y la guerrilla firman hoy en La Habana el alto el fuego definitivo

ANA MARCOS, Bogotá

El Gobierno de Colombia y las FARC anunciaron ayer que han logrado "el acuerdo del cese al fuego y de hostilidades bilateral y definitivo y la entrega de armas". El presidente Juan Manuel Santos y la guerrilla firmarán hoy en La Habana el pacto, último paso para la paz definitiva, punto final a 50 años de conflicto, la guerra más larga del continente americano. El acuerdo de paz se sellará, según afirmó Santos, el 20 de julio. La ONU ya está preparada para verificar y supervisar el alto el fuego. **PÁGINA 8**

ADEMÁS



"Han entrado en el Gobierno como una horda de hunos"

La presidenta suspendida de Brasil, Dilma Rousseff, critica en una entrevista en EL PAÍS al Gobierno que la ha sucedido. **P7**

Cristiano salva a Portugal de abandonar la Eurocopa **P33**

Brutal triple asesinato en un bufete de Madrid **P23**

España, el país europeo donde más aumentan los ricos **P40**



El ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, ayer durante una visita de campaña a una cerrajería en Viladecans (Barcelona). / MASSIMILIANO MINOCRI

Las filtraciones destapan la 'policía patriótica' que actúa desde Interior

Un grupo de policías trabajaba para desprestigiar a políticos de partidos soberanistas y frenar el secesionismo en Cataluña

JAVIER AYUSO, Madrid
La filtración de varias grabaciones de conversaciones entre el ministro del Interior, Jorge Fernández Díaz, y el director de la Oficina Antifraude de Cataluña, Daniel de Alfonso, en las que ambos conspiran para incriminar a dirigentes de partidos independentistas, ha sacado a la luz la llamada

policía patriótica, un grupo de agentes emboscados en el anonimato cuya misión es elaborar informes apócrifos contra líderes soberanistas catalanes y sus familias. El objetivo era luchar contra el movimiento de secesión, en numerosas ocasiones partiendo de hechos ciertos, pero aderezados con interpretaciones no válidas

en los procesos judiciales. Mariano Rajoy respaldó ayer al ministro, a quien toda la oposición ha pedido que dimita, y achacó las grabaciones a una maniobra electoral. De Alfonso, que será destituido por el Parlament, asegura a este diario que "por ahora" no tirará de la manta. **PÁGINAS 15 A 17**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

idealista

dibuja dónde quieres vivir



TEATRO REAL